

Gazette du Festival n°6

Le Festival de Muret sous le signe de la complexité et de l'engagement



Judi 14 novembre, le Festival International du Film de Muret a accueilli **Sylvain Desclous** pour la présentation de son dernier film, «**Le Système Victoria**». avec Damien Bonnard et Jeanne Balibar. Le réalisateur a partagé avec le public les coulisses de projet ambitieux.

Adaptée du roman éponyme, l'histoire plonge le spectateur dans l'univers impitoyable de la construction, où l'urgence et la pression règnent en maîtres. **Sylvain Desclous**, fort de ses expériences passées en sciences politiques et en droit, a su retranscrire avec justesse les enjeux de ce monde où l'ambition démesurée d'une DRH croise le chemin d'un ingénieur confronté à des choix cornéliens. **Marie Lacombe**, animatrice de la séance, a

souligné l'importance de cette œuvre qui interroge notre rapport au travail et à la société.

En parallèle, le public a pu découvrir «**Voyage avec mon père**», un film poignant qui explore les blessures du passé et la difficulté de la transmission. Cette adaptation du roman semi-autobiographique de Lily Brett suit une journaliste new-yorkaise qui emmène son père, rescapé des camps, en Pologne. Un voyage initiatique bouleversant qui a suscité de vives émotions.

Les temps forts à venir

Le festival continue de nous surprendre avec une programmation riche et variée. Ce vendredi 15 novembre, plusieurs événements sont à ne pas manquer :

- À 16h, **Laurence Vallin** présentera son film «**Little Jaffna**».
- Pauline Tran Van Lieu nous fera découvrir les secrets de la réalisatrice ukrainienne Oksana Karpovych à travers le film «**Intercepted**».
- En soirée, deux films événements : «**Everybody Loves Touda**» de Nabil Ayouch et «**Le Quatrième Mur**» de David Oelhoffen, en partenariat avec le Prix du Jeune Écrivain.



Un festival engagé

Au-delà de la qualité de sa programmation, le Festival de Muret se distingue par son engagement à promouvoir le cinéma d'auteur et à susciter le débat. Les rencontres avec les réalisateurs et les échanges avec le public sont autant d'occasions de réfléchir sur notre société et sur notre rapport au monde.

En conclusion, le Festival International du Film de Muret est un rendez-vous incontournable pour tous les cinéphiles. Une occasion unique de découvrir des œuvres originales et de rencontrer les talents de demain.